

Crean frente contra Claudia Sheinbaum por nuevos impuestos

Imponer un 2% más de impuesto al consumo, nuevo "guardadito" para la jefa de Gobierno

Ana Espinosa Rosete
metropoli@cronica.com.mx

Empresarios, sociedad civil y líderes panistas crearon un frente contra lo que llamaron "los impuestos Sheinbaum"; lo anterior luego de que dentro del paquete presupuestal se diera a conocer el nuevo gravamen de 2 por ciento a aplicaciones.

El coordinador del PAN en el Congreso, Christian Von Roehrich, señaló que imponer un 2 por ciento más de impuesto al consumo, impacta al pequeño comercio y se traduce en un nuevo "guardadito" para la jefa de Gobierno de cara al 2024.

Y agregó que, "habrá una opacidad en el destino de los recursos recaudados por concepto del servicio prestado por aplicaciones de transporte individual, así como de mensajería".

Ante representantes de la Coparmex, indicó que en la propuesta de Presupuesto 2022 pa-



Panistas y líderes empresariales.

ra la Ciudad de México, hay nuevos cobros y menos ingresos registrados.

"A las y los diputados de Morena no les importó la crisis de la pandemia que cerró negocios y colapsó empleos, pues en esta propuesta de Presupuesto les encajan más impuestos, pareciera un odio generalizado", condenó el panista.

Frente a ello, dijo el legislador, proponemos un seguro de vida para todos los repartidores que van a pagar impuestos y este, sea con el guardadito de 18 mil millones de pesos.

Von Roehrich advirtió que la

4T en su insensibilidad e irresponsabilidad, así como indolencia, impone más impuestos en contra de los ciudadanos y empresarios, que son los que generan empleos.

En tanto que el presidente del PAN, Andrés Atayde, expresó que ve con gran preocupación y asombro, que, a pesar de que la jefa de Gobierno se cansó de prometer que no habría nuevos impuestos, demuestra lo contrario.

"Es contra esos miles de repartidores que arriesgando su salud, encontraron una alternativa al terrible desempleo de la Ciudad e invirtieron en una bici-

cleta o una moto para trabajar, hoy Sheinbaum quiere cobrarles un impuesto por usar las calles", refirió el presidente albiazul.

Mientras que el presidente de Coparmex, Armando Zúñiga, pidió a las y los diputados de la 4T, tener sensibilidad y apertura al diálogo, para analizar las propuestas del sector empresarial. "Pues de esta manera trabajamos en unidad a favor de los capitalinos".

Agregó que los estragos de la pandemia hicieron que la Ciudad perdiera 233 mil empleos y sólo se han podido recuperar 90 mil a octubre de este año.

Morena: alcaldías deben usar plataformas para evitar corrupción

El diputado local, Martín Padilla, presentó una iniciativa para reformar el Artículo 122 Bis de la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México con la finalidad de dejar establecido que las demarcaciones territoriales implementen, a través de sus sitios web institucionales, plataformas digitales que permitan brindar servicios de atención ciudadana de manera pronta y expedita, lo cual contribuirá a simplificar los procesos y evitar actos de corrupción.

El legislador precisó que se pretende que las alcaldías desarrollen e implementen acciones digitales que permitan ejecutar procesos de forma remota, sencillos, seguros y de fácil acceso, con el fin de registrar solicitudes, trámites, peticiones y/o quejas ciudadanas, y dar seguimiento y solución de manera pronta y eficaz, replicando el objetivo general y las atribuciones con que cuenta el Centro de Servicios y Atención Ciudadana (CESAC).

Aseguró que con la iniciativa se simplificarán procesos administrativos, disminuirían considerablemente las aglomeraciones en las instalaciones de las alcaldías y se evitaría la inversión sustancial de tiempo y esfuerzo, y la asignación de recursos económicos para traslados, en beneficio de la ciudadanía.

Con ello, dijo, se evitarían escenarios propicios para la proliferación de las figuras de "gestores o coyotes" que deriven en actos de corrupción, especialmente en situaciones relacionadas con la obtención de autorizaciones, permisos, licencias, certificados e inscripción a padrones.

Una de las razones por las que resulta necesario desarrollar e implementar plataformas de trámites y/o servicios en línea, además de las opciones presenciales, es prevenir fenómenos de corrupción, insistió.

De acuerdo con la ENCIG-2019, en la Ciudad de México, la tasa de actos de corrupción es de 47,834 en al menos uno de los trámites realizados, por cada 100 mil habitantes. (Ana Espinosa Rosete)

Denuncian ante Contraloría red de nepotismo del PAN-CDMX

Piden investigar a fondo y se devele esta cadena de corrupción que ha desviado 50 mdp del erario

Redacción

metropoli@cronica.com.mx

Luego de que un medio nacional de comunicación publicara la "Red de nepotismo" creada entre diputados federales, locales, alcaldes y dirigentes del Partido Acción Nacional (PAN) en la Ciudad de México, la diputada Martha Ávila, la diputada Nancy Núñez y el diputado Gerardo Villanueva, presentaron ayer una denuncia ante la Contraloría del

Gobierno de la Ciudad por conflicto de interés, contratación indebida, enriquecimiento oculto y tráfico de influencias.

Los diputados indicaron que, sin duda alguna, es una red de corrupción y complicidad. Las legisladoras y legisladores de Morena piden a la Contraloría se investigue a fondo y se devele esta cadena de corrupción que hasta el momento ha desviado 50 millones de pesos del erario, según lo informado por la prensa.

Los representantes populares señalaron que todos estos recursos monetarios los desvían para pagar sueldos de familiares, ya sean hermanos, esposas, primos, sobrinos y hasta parejas sentimentales. El caso más emblemático es el de alcalde Mau-



Los legisladores de Morena, Martha Ávila, Nancy Núñez y Gerardo Villanueva entregaron la denuncia ante la instancia correspondiente.

ricio Tabe, de Miguel Hidalgo, con más de 15 cargos públicos.

También, Andrés Atayde, dirigente del PAN en la Ciudad de México, tiene como secretario particular a Pedro Díaz Rebollar, cuya hermana, Sandybell Díaz Rebollar, es concejal del PAN en Venustiano Carranza.

Por ello, esta denuncia pública demuestra la vieja práctica ilegal y de doble moral en

donde los panistas están haciendo uso indebido de sus atribuciones y facultades al verse beneficiados "inflando nóminas" a nivel local para tratar de conseguir que la ciudadanía simpatice con la derecha.

Las y los diputados de Morena no daremos marcha atrás contra la corrupción a través de la nómina de las alcaldías, finalizó la Diputada Martha Ávila.